

Sus trabajos respecto al Partido Comunista, fueron: buscar a un compañero cuya dirección por fortuna no había olvidado, a quien se le mandaban periódicos. No lo encontró a él, pero supo de otro. Lo vio y, por su conducto, fue presentado ante el "Workers Circle". Ahí se encontró con Magdalena Gale y supo que el marido de ésta estaba prisionero en esa ciudad, dónde se le iba a formar jurado. Magdalena lo acusó, veladamente, de ser enemigo de Gale y "de los comunistas". Se le notificó a Allen la acusación que se le hacía y, con el "Gale's Magazine" en la mano, estando presente el Abogado defensor de Gale, demostró que Gale no había sido nunca otra cosa que un delator, terminando con hacer mención de las declaraciones que se le leyeron en Laredo Texas: Las opiniones estaban en contra de Allen, pero ante sus explicaciones, se fueron a su favor y se le invitó a pertenecer al Círculo, donde conoció a la Compañera Griffith. Pero Allen decidió no pertenecer todavía, hasta tanto no conocer perfectamente sus tendencias y componentes, desconfiado en su situación de deportado vigilado por la policía Americana. Sí dijo que: tratándose del Caso Gale, había que seguir la defensa de éste, no por él, sino por los ataques que por ese motivo se hacían a la causa comunista, delito del cual se le acusaba. Más tarde la prensa americana se encargó de publicar la abjuración pública que Gale hizo en Nueva York y sus ofrecimientos de delatar a los principales hombres y hechos del movimiento. Ahora, sabemos que ese hombre está al servicio de Elías Calles, Ministro de Gobernación de este país, quien en un viaje que el año pasado hizo a EE.UU., se lo trajo, valiéndose de influencias en las cuales intervino Haberman.

En San Antonio se encontró Allen con un individuo llamado Charles Sousel, que era el Agente de la Embajada Americana en México, de quien se habla en la página 7. Sus relaciones habían tenido una forma comercial y por lo tanto se trataban como amigos. En la conversación tenida entre ambos, Sou-